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• E l Ayuntamiento de 
^e«rfe ha procedido al 
«cuerdo de compra de un 
'ocal ubicado en la calle 
Moertro ¿rbós, número 
¿2 Pora dedicarlo a centro 
««stencial de Za tercera 
r f V minusválidos. El 
inlLtotal ha sido de 
^00 000 pesetas, de las 
Jje 26.000.000 se abona-

n con cargo al presu
puesto de este año y el res
to °,?ni c a r o ° oí presupues-
" «el próximo ano. Asi
mismo se aprobó una 

^Puesta del concejal de 
^rutcios Sociales para 
¡o? subvenciones a 

dad W n o s de esta locali-
o que carecen de medios 

«osarios. Ellos mismos, 
r". "ledio de asistentes 
to f,s del Ayuntamien-
«iíw Tán contratar o au-
ü r i *fs de hogar para que 
arre ; a *a semana *es 

, eolen la casa, les hagan 
m¿0?lpra' etc- El Presu-
£«estode que se dispone 
^ e 2.500.000 p e s e í a s S e 
¡fran atender, por ello, 
. ' a s a s a la semana du-
r a n t e este año. 

• El Patronato Municipal 
eCultura de Getafe está 
mentando ampliar, cada 

Dn JTlas ' ' o s servicios que 
cZ, ? iíl*eresar a los ue-

in°s de su ciudad. Para el 
en»G n t e año se cuenta 
" n un presupuesto de 28 

cuoj * d e Poetas, de los 
taíí t r e s seran Poro los 
tjy e r e s de expresión crea-
tre

a' ? p a r a bibliotecas, 
® raü j o n e s doscientas 

ta Pesetas para represen-
de í ? n e s teatrales, cerca 
Par millones y medio 

a representaciones 
"««cales y un millón 
"•ocientas mil pesetas 

se I
a exPosiciones. £1 resto 

ui/í j a r t e e n t r e otras actt-
J^odes, como «ballet», se
n a r i o s , cine-club, confe-
etc ° l aS ' r ecitales poéticos, 

DE 
LOS MOLINOS 

ANUNCIO 
ral h a c e D u D l i c o ' Pa r a Qene-

conocimiento, que el 
juntamiento t i e n e acordado 

adjudicación directa de la 
J'quisición de una máquina 
Retrónica con destino a de

cadencias municipales, pu
jado ser examinado el plie-

ta condiciones y presen
t e las ofertas hasta el día 
de febrero en horas de ofi

c ia . 

Los Molinos, 9 de febrero 
0 6 1 9 8 2 . - El alcalde. 

Tras una semana de 
conflictos en la 

urbanización Coivisa 
de Fuenlabrada 

El alcalde de Fuenlabrada, 
Manuel de la Rocha, ha 
mantenido esta semana 

conversaciones con los vecinos 
de la urbanización Coivisa, 

cuyos problemas salieron a la 
luz hace unos días, en aras de 

solucionar estas deficiencias y 
esclarecer un malentendido por 

el que se reprocha a esta 
Corporación la falta de toma de 

medidas oportunas. 

Tras estas reuniones —ayer 
estaba prevista otra con la em
presa urbanizadora— los 
ánimos de los vecinos se han 
visto calmados ante lo que po
dría ser el cumplimiento délas 
reivindicaciones que han plan
teado a Coivisa. 

«Desde hace año y medio 
—señala Manuel de la Rocha— 
venimos exigiendo a esta em
presa que presente el proyecto 
de urbanización, y como no lo 
cumplió paramos las obras del 
último bloque. He de aclarar * 
que la licencia la tenían desde 3 
el año 1973, por lo que ha sido * Vista general de la urbanización Coivisa, cuyos vecinos afirman que «está sin terminar» 

CORPORACIÓN, VECINOS Y PROMOTORA 
BUSCAN SOLUCIONES 
una herencia con la que nos 
hemos encontrado. Tampoco le 
concedimos la licencia de pri
mera ocupación de otro bloque 
que acaba de terminar, pero 
aun así, lo entregaron. Le abri
mos por ello un expediente 
disciplinario y llevamos varios 
meses intentando negociar 
para llegar a soluciones via
bles.» 

Las exigencias que el Ayun
tamiento de Fuenlabrada ha 
realizado a Coivisa son, según 
el presidente de la Corpora
ción, aparte de terminar la ur
banización, que en lugar de 
construir una galería comer
cial como se pretendía se le
vanten un parque y un aparca
miento subterráneo, y se en
tregue la primera planta edifi
cada en el último bloque, que 
está sin terminar-, para que el 
Ayuntamiento cree un centro 
cultural. 

«NUESTRO INTERÉS ES EL 
DE LOS VECINOS» 

«Nuestro interés —afirma 
Manuel de la Rocha— es el de 
los vecinos, y aunque no tenga
mos responsabilidad en la ma
yoría de los problemas que nos 
plantean intentaremos presio
nar a la promotora para que los 
arreglen. Los problemas pe
queños, como la instalación de 
una placa de prohibido apar
car, contenedores, etc., son co
sas que se pueden resolver con 
mucha facilidad y de hecho ya 
hemos comenzado a dar res

puesta a estas demandas. Si 
hasta ahora han pensado que 
no se les atendía como desea
ban ha sido fruto de un malen
tendido, no por falta de volun
tad por nuestra parte.» 

Afirmando estas palabras 
del alcalde de Fuenlabrada, el 
presidente de uno de los blo
ques de la urbanización, Vi
cente Ortiz, señaló a CISNE-
ROS que tras la reunión man
tenida con Manuel de la Rocha 
pensaban que las cosas podían 
tener solución y se trataba de 
problemas no insalvables. No 
obstante, y refiriéndose a Coi-
visa, habían afirmado días an
tes: «Si no nos dan una solución 
a las demandas planteadas po
dremos llegar incluso a mani
festarnos frente a otras promo
ciones que esta empresa tiene 
actualmente en otros puntos de 
la provincia.» 

Vicente Ortiz describió así 
algunas de las características 
negativas de su urbanización: 
«Elproyecto original era de la
drillo visto, pero se cambió y se 
puso estructura de hormigón 
prefabricado. En cuanto llueve 
se cala y para solucionarlo lle
nan todo de silicona y ya está. 
En el interior, el parquet se 
levanta cada dos por tres, y 
está todo muy mal rematado. 
Tenemos incluso la curiosa ex
periencia de un bloque en el 
que a un vecino que estaba cla
vando un clavo se le vino abajo 
el tabique. En otros casos, 
como los muros son de hormi-

gón ocurre todo lo contrario y 
cuesta muchísimo clavar 
nada.» 

En la urbanización que Coi-
visa ha construido en Fuenla
brada viven actualmente 684 
vecinos. La edificación de los 
primeros bloques data de hace 
seis años. «Se nos pidieron 
—comenta el señor Ortiz— 
23.000 pesetas por urbanizar y 
ni han presentado el proyecto 
en el Ayuntamiento. También 
se nos cobró por jardines que 
no se han realizado.» 

EL ALUMBRADO, 
PROBLEMA CLAVE 

Otro de los problemas que 
los vecinos de esta urbaniza
ción desean solucionar con 
mayor rapidez es el del alum
brado, puesto que las bombillas 
se funden con demasiada fre
cuencia. «Este problema 
—apunta Manuel de la Ro
cha— es debido a que se han 
instalado transformadores que 
no tienen la suficiente capaci
dad. Al principio sí eran los 
necesarios, pero a medida que 
se fueron construyendo más 
bloques se quedaron insufi
cientes.» 

Vicente Ortiz tiene en su lis-

ta otra serie de quejas que ex
presan el sentir popular ante lo 
que consideran una tomadura 
de pelo. «Al no tener el espacio 
suficiente, algunas ventanas 
que debían ir horizontales se 
colocaron verticales y otras 
fueron tapadas casi por la mi
tad al construir otros bloques.» 

Aparte de las pequeñas de
mandas de los vecinos que ya 
se han empezado a ejecutar, se 
ha cumplido también otro de 
los deseos de las casi setecien
tas familias que viven en la 
urbanización Coivisa de Fuen-
labrada: participar en las nego
ciaciones encaminadas a en
contrar la mejor solución, he
cho fijado para ayer jueves. 

CISNEROS se puso también 
en contacto con la empresa 
Coivisa en un intento de poder 
plasmar la opinión de la terce
ra parte implicada en este 
áspero asunto, que encendió el 
animo de casi setecientos veci
nos la pasada semana y que 
hoy parece está encaminado 
hacia una pronta solución. Sin 
embargo, y puestos al habla 
con el gerente de esta empresa, 
nos indicó que no tenía nada 
que decir a nuestro semanario. 

Las protestas vecinales aparecen en las pancartas que se han colocado en 
la urbanización 

AYUNTAMIENTO DE ALCORCON 
ANUNCIO 

Aprobado por la Comisión Municipal Permanente de 9 de febrero de 
1982 el pliego de condiciones para las obras de pavimentación de la 
calle Guindales y varias más de esta localidad, cuyo importe se eleva a 
10.897.023 pesetas a la baja. El plazo de ejecución es de tres meses. 
El expediente se encuentra expuesto al público en la Secretaría general 
de este Ayuntamiento (plaza de España, número 1) hasta el día 25 de 
febrero de 1982, a las trece horas, donde puede ser estudiado y 
presentadas las ofertas por los que tengan interés en efectuar dicha 
obra. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Alcorcón, 11 de febrero de 1982.— El alcalde. 

AYUNTAMIENTO 



ACTUALIDAD LOCAL 19 de febrero de 1982 CISNERÓT/f] 

ALCALÁ 

Las fuertes detonaciones 
que provienen de la base aérea producen 

n descenso en el rendimiento de los escola™ 

r ~ s 
• La comisión municipal 
permanente del Ayuntamien
to de Torrejón ha abierto ex
pediente al arquitecto José 
María Díaz Maestre y al apa
rejador José Moreno Fer
nandez. 

La incoación del expedien
te se ha hecho en base a un 
informe presentado en dicho 
órgano de gobierno por el te
niente de alcalde Lorenzo 
Hernández, estudio iniciado a 
raíz del derrumbamiento por 
dos veces del vallado del cam
po de fútbol de las Veredillas. 

El proyecto de dicho campo 
de fútbol fue aprobado por el 
pleno del Ayuntamiento y, al 
parecer, en la ejecución de las 
obras se han modificado los 
materiales contemplados en 
dicho proyecto. Para la trami
tación del expediente se ha 
nombrado como juez instruc
tor al señor Hernández. 
• El pasado día 14, el Ayun
tamiento de Costada inaugu
ró un centro social para la 
tercera edad, sito en la caite 
Primavera, de dicha locali
dad. En el acto dirigió la pala
bra a los asistentes el alcalde, 
José Huélamo San Pedro, que 
manifestó el deseo de la Cor
poración de abrir nuevos cen
tros de ese tipo en todos los 
barrios. 

Según el estudio realizado 
por el Ayuntamiento de Torrejón 

LOS RUIDOS DE 
AVIONES AFECTAN 

AL SISTEMA 
NERVIOSO 

Se ha detectado también la aparición de trastornos 
auditivos en numerosos vecinos 

Por encargo de la Delegación de Sanidad y Medio Ambiente del 
Ayuntamiento de Torrejón se ha hecho un estudio, realizado por 

los sanitarios locales, sobre la incidencia de los ruidos e 
infrasonidos de los aviones de la base 

aérea americana de Torrejón 
Según dicho estudio, en la loca

lidad de Torrejón, a los ruidos in
tensos de los aviones se añade su 
producción en varios sitios a la 
vez, sin que el sujeto pueda locali
zarlos en un momento determi
nado, lo cual es motivo de deso
rientación. Por otro lado, las tre
pidaciones comunicadas al suelo, 
a los edificios y al propio organis
mo, por la vibración, repercuten 
también en la producción de tras
tornos auditivos. 

Continúa diciendo el informe 
que estos ruidos, motivados por 
una liberación instantánea de 
una cantidad importante de ener
gía sónica, a veces pueden com

portarse como un traumatismo 
vibratorio sostenido y actuar di
rectamente sobre el cráneo y 
encéfalo como una conmoción. 

Hoy en día se reconoce que los 
estímulos auditivos súbitos e in
tensos producidos de cerca pue
den ser causa de trastornos del 
equilibrio y producir vértigos. 

Por otro lado, los traumatismos 
sonoros permanentes o persisten
tes producen lesiones en los oídos 
y son causa de hipoacusia bilate
ral. 

Continúa diciendo el estudio 
que lo que es indudable es que 
esta sucesión de sonidos irregula
res en su frecuencia vibratoria e 

intensidad e intempestivos la ma
yoría de las veces, condicionan 
fatiga general neurógena, inesta
bilidad mental con irritabilidad, 
puede llegar a veces a pérdida de 
la memoria en algunos sujetos y a 
la disminución del rendimiento 
laboral, sin descartar la posibili
dad a veces del aumento de acci
dentes por fallos de atención. 

Desde el punto de vista de la 
fatiga general, los sonidos agudos 
son los más traumatizantes y no
civos. Hay que señalar también la 
incidencia sobre la población in
fantil, que se despierta a deshoras 
y demuestran fácil excitabilidad. 

Termina el estudio con una re

lación de las medidas de proteo 
ción que en los momentos actúa 
les se pueden tomar, y que pas3' 
ría en primer lugar porque la le 

gislación vigente, al igual qu 

contempla un máximo de vibra 
ciones sonoras que no pueden e* 
ceder de 80 decibelios en cual
quier actividad industrial d e 

país, contemplara estos casos pa* 
ticulares. En segundo lugar, un 

reglamentación de las horas d 
estrépito y vibración de los ayi j 
nes, y en tercer lugar, la hábil"3 

ción de pasillos aéreos 
diferentes 

a los actuales. 
«aaoooaaaoawaBtaaaotactaawxw^ 

MONUMENTO 
ALA 
CONSTITUCIÓN 

La Diputación Provincial, de acuerdo con las instituciones democráticas, ha puesto en marcha 
varias iniciativas en defensa de la carta magna de convivencia entre los españoles que es la 
Constitución de 1978. 

Culmina estas iniciativas el monumento a la Constitución que será levantado en el madrileño 
paseo de la Castellana. 

Esta idea de la Diputación fue inmediatamente recogida y apoyada por el Ayuntamiento de 
Madrid, que ha ofrecido como lugar idóneo para su emplazamiento el citado paseo a la altura de 
los Nuevos Ministerios. 

De esta forma, y con la convocatoria del concurso que recoge este folleto, entramos 
definitivamente en la realización del proyecto arquitectónico que deberá consumarse en el 
transcurso de 1982. 

JURADO: 

BASES DEL CONCURSO: 

Eduardo Chillida, escultor. 
Pablo Serrano, escultor. 
Lucio Muñoz, pintor. 
Francisco Javier Sáenz de Oiza, arquitecto. 
Julián Gallego, crítico de arte. 
Podrán retirarse en el Servicio de Cultura de la Diputación de Madrid. 
Miguel Ángel, 25, planta 5.a. Horario de oficina 
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• Segun nota de prensa fati
gada por la Oficina de Infor-
gacton del Ayuntamiento de 
r"la<ia, la semana pasada se 
Revistaron con el director 
aeneraí de Transportes Te-
^estres representantes de los 

i/untamientos y asociacio-
2!s d e «ecinos de Coslada, San 
rad 1?do d e Henares y Mejo-
la«r CamPO a petición de 

h evaporaciones locales cita

das KV ? 
tearn entret>ista, Ze plan-
sitUa-al director general la 
TUrh Cl°n d e í t r a"sporte inte-
Qüe h ° e n e s t a s pobiactones,' 
ooicn/1 provocad° tres días de 
rrán a la emPresa Diaz Pe
tar nP

dicha reunión, el direc-
rés e ral manifestó su inte-
«ent n ^" e s e r e s u e ' u a í a Pre-
OUP 6 s i t uac»ón, destacando 
ctón fUS P°s¿b¿ÍJdades de ac-
st b¿ s o n muy imitadas, 
Cer¿

n Personalmente favore-
Un

 od° lo que contribuya a 
em* S a " d a negociada con la 
Impresa 
m En ) 
12 r

 t a r d e del pasado día 
t e J ~ n Í a c t a r o n las partes in-
fiinj as' y si bien no se ha 
reuV- t o d a w ' a la fecha de la 
asocl°n-' la Propuesta de las 
han

laciones V entidades que 
es o Par t i c¿Pado en el boicot 
tpo ?}? * s t a s e ceiebre el mar-
es ha 26. 

"íanT °*T° í a d o ' e n ' a reunión 
sen, .enida por la comisión de 
acorrf^6"40 del boicot se 

quin eV-ablecer un plazo de 
9oc¡ C e c ^ a s P a r a v e r si ¿as ne-
d a n

a c w n es que se Dan a abrir 
en c^

esu*tados positivos, para 
nu ° contrario convocar un 
¡as i c o t a i transporte y 
dü gasolineras Díaz Ferrán 
rip °

n t e ¿a primera semana 
e marzo. 

í l a
¿ a empresa Díaz Ferrán 

m¡P,f/ efn t a d o a ! ^ywnta-
de , , í a Petición de subida 
ban

anAas del transporte ur-
Au,?' Pleno municipal del 
ll~ntamiento de Coslada, ce-
una ° -e! día 15, acordó por 
de ^^idad la impugnación 
por subida por estimar, 
pre

 Un lado, que el estudio 
p/ie(f

ntado no se acoge al 
Que V e condiciones y por-
bidñ i emas- con Ia nueva su
ban i t a r í / a s de la línea ur-
Por° autobuses se pone 
que e n c ¿ r n a d e ¡a interurbana 
Qi _ PQsa por la zona, lo que, 

Parecer, es ilegal. 

• Eí ayuntamiento de Mejo
r a del Campo ha ofrecido 
ci0°

s }errenos para la ubica-
71 de un vertedero manco-

Bi, ¡k?do' Q146 servirá a los 
Cnfi 2S d e Torrejón de Ardoz, 
calirf a ' S a n Femando y la lo-

idad que hace el ofreci
e n t e 
Qp

 a el arreglo de la vía de 
ceso a dichos terrenos, la 

c Potación tiene prevista una 
ntidad de noventa millones 

e Pesetas en su plan de in-
"ersiones de 1982. 

Situado en Alcalá de Henares, y con capacidad para 800 niños 

COMPLETO ABANDONO DEL COLEGIO 
REYES CATÓLICOS 

El colegio público Reyes Católicos, de Alcalá de Henares, viene 
arrastrando, desde hace varios años, serios problemas de deterioro, 
que día a día se agudizan. El presidente de la Asociación de Padres 

de Alumnos, Juan Manuel Redondo, nos ha manifestado que las 
deficiencias del centro se deben, fundamentalmente, a la propia 

estructura del edificio. El techo es aglomerado con cristales, lo que 
motiva que en días de lluvia se filtre el agua por el tejado y escurra 
por las paredes. Este problema se agudiza porque la humedad, que 
además de deteriorar las paredes, estropea el mobiliario y el suelo. 

CAUSA DE LIPOTIMIAS 
EN LOS NIÑOS 

Pero la situación no mejora 
en verano, debido a que los ra
yos solares, que penetran con 
mucha fuerza a través de los 
cristales, provoca lipotimias en 
los niños. 

La Asociación de Padres de 
Alumnos ha pedido, en varias 
ocasiones, que se arregle todo 
el colegio, es decir, el tejado, 
las paredes y el suelo y que se 
cambie el mobiliario. Además 
de estos problemas que afectan 
a la estructura de todo el cen
tro, hay un gimnasio que tiene 
todo el suelo levantado y un 

pequeño salón de actos que 
está en un estado de total 
abandono. 

El colegio, con capacidad 
para 800 niños, tiene 24 aulas 
de EGB y está construido hace 
diez años. 

El director del colegio man
dó un escrito, el pasado mes de 
octubre, a la Delegación de 
Educación, solicitanto el arre
glo. Un mes más tarde la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
hizo lo mismo. 

A LA ESPERA 
DE 25 MILLONES 

Por otro lado, el Ayunta
miento ha tenido contactos con 

la Delegación para presionar y 
pedir soluciones al problema. 
En una reunión con el alcalde, 
la pasada semana, la Asocia
ción de Padres de Alumnos fue 
informada por Carlos Valen-
zuela, primera autoridad de la 
localidad, de que hay un pre
supuesto, a falta de la firma del 
ministro, de veinticinco millo
nes de pesetas para la repara
ción del centro. 

Sin embargo, según el señor 
Redondo, en una entrevista re
ciente con el jefe de planifica
ción de la Delegación, éste les 
manifestó que el arquitecto de 
dicho organismo mandó un lis
tado de treinta y dos colegios 
que necesitaban una repara
ción urgente y el Reyes 
Católicos no figuraba entre 
ellos. A raíz de conocer esta 
información, que les fue facili
tada por el jefe de planifica

ción de la Delegación, la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
mandó una carta al ministro 
de Educación y otra al alcalde 
de Alcalá y al presidente de la 
Junta de distrito, señor Busta-
mante. 

De cualquier manera, cuan
do el ministro firme los veinti
cinco millones presupuestados 
para reparar el centro, repara
ción que, al parecer, está pre
vista para el próximo verano, 
la Asociación de Padres de 
Alumnos podrá respirar tran
quila. Entre tanto esto no se 
produzca, las gestiones enca
minadas a encontrar una solu
ción al problema continuarán, 
porque la verdad es que la si
tuación de abandono y deterio
ro del colegio rebasa con mu
cho los límites tolerables. 

Algunas estancias del centro dan buena imagen de su mal estado general 

El pasado día 18 de enero se inauguró en Coslada el C. P. 
Miguel de Cervantes, dotado de 16 unidades y pabellón de servi
cios (aunque aún se continúa trabajando en su urbanización en lo 
que toca a pistas deportivas). Este centro ha solucionado el proble
ma de gran parte de los niños de Coslada, incluido el de preesco-
lar. 

En los próximos días se inaugurará el C. P. Miguel Hernández, 
de 24 unidades y pabellón de servicios, que solucionará por com
pleto el problema de escolaridad en Coslada para el presente 
curso, incluidos los niños de cinco años. 

En lo que respecta a la programación del próximo curso, se 
pretenden construir en Coslada otros dos centros más, de 24 y 16 
unidades, respectivamente, que según informaciones facilitadas 
por la Delegación Provincial comenzarán a construirse a finales 
de febrero. 

Para el próximo curso, igualmente se espera contar con ocho 
unidades más en la avenida de San Pablo, adjuntas al C. P. San 
Esteban, que estaban previstas para el presente curso y que por 
problemas técnicos no van a finalizarse hasta mediados del 
mismo. 


